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“接不接受是另外一回事，每个人都有
表达的权利。”

刘德华不介意遭女孩倒追。
“他差不多天天向我求婚，我天天起床

就会收到花。”
男友天天求婚，让杨紫琼大呼过瘾。

“自己拿自己当一个非常高雅的人，其
实他是最肮脏的。”

赵本山说，不接受大俗，其实是脱离了
生活。

“人这一辈子最害怕的两个字不是死
亡，而是后悔。”

汪涵说，人要想不后悔，唯一能做到的
就是珍惜。

“连身份证照片都曝，真是要命，还有
啥不能曝的啊！”

包括自己在内的众多明星身份证照被
曝光，让赵忠祥忧心忡忡。

惊悚电影挤进情人节档

《回路》还原豪门噩梦
记者昨日获悉，惊悚悬疑片《回路》将

在20日“加塞”挤进柔情蜜意的情人节档，
这部根据真实豪门连环情杀案件改编的电
影由台湾当红女星王宇婕主演，与她演对
手戏的男主角是香港小生刘恺威。

《回路》讲述在金融风暴前夕，IT行业
新贵刘志明成功卖掉高科技公司，赚得过
亿财富，并娶到相恋多年的大美人韦嘉
千。这对夫妻在香港半山的千万豪宅却同
床异梦，各怀鬼胎，韦嘉千意外发现丈夫竟
是多年前一件惨案的始作俑者，童话般的
婚姻背后隐藏着重重杀机。“其实遇到这样
的事情蛮恐怖的，韦嘉千是被带到一个漩
涡里，想探究事情的真相，却发现了更大的
阴谋。”《回路》的发行方赵先生表示，王宇
婕每次入戏时都抱怨自己的心情跟着变复
杂，心很累。据悉，剧组为真实还原豪门生
活，在香港半山某隐形富翁的别墅进行实
景拍摄，这栋大宅因奢华独特的装修曾当
选香港史上最牛的别墅。 晚报记者 梁晨

前日，记者获悉，赵薇今年7月将从北京电影
学院导演专业硕士毕业，之后她就将全力以赴筹
备执导处女作电影。北京电影圈人士张先生向记
者透露，赵薇的导演处女作，已经有中影集团、英
皇公司等多家投资方表示感兴趣，但让赵薇着急
的是，到目前为止还没有搜集到令她眼前一亮的
好剧本。

人气大涨，投资方瞄准赵薇

2008年，赵薇凭借主演的电影《画皮》和《赤
壁》两部大片，彻底甩掉“票房毒药”的帽子。因
此，得知赵薇要筹备导演处女作的消息，多家投资
方表示出兴趣。投资商看中的是赵薇的个人知名
度以及她的影响力。2008年，主持人李湘大胆投
资1200万拍摄电影《十全九美》，最后赢得5000万
总票房。而与李湘比，赵薇熟悉电影，又有 10年
拍戏的经验，加上多年人气的积累，投资商们对她
颇有信心。

之前接受媒体采访，赵薇曾说自己常常晚上

做梦当导演，因为压力，早晨起来总是一脸的汗。
2007年的实习阶段，赵薇顺利上交了一个MV作
品，远赴新西兰拍摄了《天使旅行箱》。自己新歌
的MV，是她第一次当导演，觉得很不容易，老师
也觉得很好，认为赵薇已经成功迈出了当导演的
第一步。

毕业作品，剧本成最大难题

按北京电影学院的规定，每个导演系研究
生毕业的时候，都需要拍一部电影作为毕业作
业。因此，赵薇从新年一开始，就一边拍摄新
片，一边筹备自己的导演“处女作”，四处搜集
好本子。

记者前日连线采访赵薇，她正在片场忙于
拍摄《花木兰》，她的助手凌小姐证实说，赵薇
的毕业电影目前还在筹备阶段，“赵薇一直在搜
集剧本，对她来说，找一个好剧本非常重要”。
据了解，对于导演处女作，赵薇自己不会演，她也
不会当编剧。 杜恩湖
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担心失去神秘感 宣布两个月不接受任何通告

刘谦：我要“闭关”！

赵薇首当导演 不差钱只差好剧本

前日，继元宵晚
会后，当红魔术师刘
谦再度来到内地，首
站出现在南京，为江
苏卫视《康剧来了》献
技助威，风头盖过康

洪雷、张国强、刘威葳等“团长”主创。不过，魔
术表演期间，刘谦也被无孔不入的“解密者”发
现穿帮。

魔术疑似穿帮

前日，江苏卫视录制康洪雷系列《幻想之
旅》《我的团长我的团》开播特别节目《康剧来

了》，特别以6位数的高价请来刘谦。刘谦的第
一个任务是变出一根红绸子，然后横空一抛，红
绸凭空疾飞，引出笑意盈盈的康洪雷。第二个
任务是考量张国强、罗海琼的胆量，他在5个纸
袋其中一个里放置一个破酒瓶，让他们“赌”
锤。第三、四个表演分别是变出“团长”海报、大
变断绳。据悉，刘谦在其他场合表演过类似魔
术，此番只是作了把钉子换成破酒瓶等小变动，
现场有摄影紧盯，“解密”了刘谦穿帮之处。在

“纸袋藏破酒瓶”的魔术中发现，虽然刘谦只当
众把一个破酒瓶放进其中一个纸袋，但实际上
5个纸袋都有破酒瓶，只是所有的破酒瓶都是
假的，所以怎么锤都不会伤到手，“我拍到了每

个纸袋里都有瓶子”。

即将闭关两个月

前日，刘谦经纪人何先生告诉记者，刘谦即
将“闭关”两个月，“闭关”期间，刘谦闭门不出，
不接受任何通告，拒绝一切采访，“这次闭关至
少两个月”。至于原因，何先生介绍，央视春晚
走红是刘谦始料未及的，各种突如其来的待遇
让刘谦陷入迷茫，也担心这样能持续多久。曾
有“做全能艺人”的想法，唱歌、主持等各方面都
在谈，但都难以确定，“为了想清自己的道路，他
需要冷静一段时间。而作为一个魔术师，在演
出前也要保持应有的神秘感”。 彭骥


